

Kapolsek Sukaresmi Polres Cianjur AKP Sudarsono Gelar Kegiatan Jum'at Curhat Bersama Masyarakat"

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Sep 1, 2023 - 14:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, telah menggelar kegiatan Jum'at Curhat bersama masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Kantor Desa Kawungluwuk, Kecamatan Sukaresmi, Kabupaten Cianjur. Dalam acara ini, masyarakat diajak untuk memberikan saran, pengaduan, dan masukan terkait berbagai isu terkait

kamtibmas.

Tujuan utama dari kegiatan Jum'at Curhat ini adalah untuk memberikan wadah kepada masyarakat untuk berbicara langsung dengan pihak kepolisian. Kapolsek AKP Sudarsono dan anggota kepolisian lainnya siap mendengarkan aspirasi masyarakat terkait masalah keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), penegakan hukum, pelayanan polisi, serta berbagai masalah lain yang berkaitan dengan kamtibmas.

Acara ini merupakan bentuk nyata dari upaya polisi dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, sehingga kebutuhan dan kekhawatiran mereka dapat diatasi dengan lebih efektif. Dalam suasana yang santai dan ramah, masyarakat dapat dengan bebas menyampaikan berbagai keluhan, saran, dan masukan yang mereka miliki.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniwan melalui Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono menyampaikan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. Dia menekankan bahwa peran aktif masyarakat sangat berarti dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Dengan berdialog dan mendengarkan apa yang dihadapi oleh masyarakat, kami berharap dapat memberikan solusi yang tepat dan berkontribusi pada peningkatan keamanan dan pelayanan publik," ujar Kapolsek AKP Sudarsono.

Kegiatan Jum'at Curhat ini merupakan salah satu langkah dalam memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat, serta menjaga hubungan yang harmonis dalam rangka menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua warga.